



der Gemeinden
Habsburg
Hausen
Mülligen
Windisch



Weihnachtsoratorium



„Die Geburt Christi“

von Heinrich von Herzogenberg (1843 - 1900)

Zum 1. Advent sind Sie herzlich eingeladen zu einem Konzert in der Stadtkirche Baden mit dem Chor „Scola Cantorum Wettingensis“.

Die Aufführung des romantischen Werkes des österreichischen Komponisten, der einige Jahre in Heiden im Appenzellerland gelebt hat, soll Sie einstimmen in die ruhige Zeit des Advents und Ihnen auf wunderbare musikalische Weise die Weihnachtsgeschichte nahe bringen.

Das Werk besteht aus Chorälen, Chorsätzen, Solostücken sowie dem Part des Evangelisten (Tenor), der als Erzähler durch die Handlung führt. Das Werk greift einige bekannte Weihnachtslieder auf. Der gemeinsam gesungene Choral setzte Herzogenberg als Brücke zwischen Aufführenden und Hörern, Künstlern und Gemeinde ein. Bei einzelnen Liedern sind die Zuhörer also eingeladen mitzusingen. Damit alle mitmachen können, werden die entsprechenden Noten im Programmheft abgedruckt.

Herzogenbergs „Die Geburt Christi“ wird im Kanton Aargau zum ersten Mal aufgeführt.

Konzert: **Sonntag, 30. November 2014, 16.00 Uhr, Stadtkirche Baden**

Wir treffen uns vor dem Konzert um 14.15 Uhr im kleinen Saal der kath. Kirche Windisch für eine kurze Konzerteinführung durch Lisbeth Kuhnt und fahren dann gemeinsam mit Privatautos nach Baden zum Konzert.

Konzertkarten: Kategorie 2, zu Fr. 45.--

Anmeldungen: Bis 31. Oktober 2014 an
Lisbeth Kuhnt, Tel. 056 444 86 21 oder kuhnt@bluewin.ch

Nach der Anmeldung erhalten Sie im Sinne einer Bestätigung eine Rechnung für die Konzertkarten.